

PRESSEINFORMATION

9. März 2011

Minister enthüllt neue Begrüßungstafeln

Kampagne für Bauhausstadt Dessau startet

„**Willkommen in der Bauhausstadt**“ heißt es künftig auf allen Bahnsteigen des Dessauer Hauptbahnhofs. Der Minister für Wirtschaft und Arbeit des Landes Sachsen-Anhalt, **Dr. Reiner Haseloff**, wird am

Sonntag, dem 13. März 2011, um 16.00 Uhr,

gemeinsam mit dem Beigeordneten für Wirtschaft und Stadtentwicklung der Stadt Dessau-Roßlau, **Joachim Hantusch**, und dem Direktor der Stiftung Bauhaus Dessau, **Prof. Philipp Oswald**, die neuen Begrüßungstafeln feierlich enthüllen. Das Land Sachsen-Anhalt, die Stadt Dessau-Roßlau und die Stiftung Bauhaus Dessau geben damit den Startschuss für eine mehrjährige Kampagne zur Entfaltung des reichen Bauhauserbes.

Zuvor werden bei einem

Pressegespräch (15.30 Uhr, Treffpunkt: Foyer Hauptbahnhof)

die ersten Bausteine des Projektes vorgestellt. Dazu gehören das künftige Besucherzentrum an den Sieben Säulen, die dezentrale Ausstellung zur Bauhausstadt im Stadtzentrum, die touristische Informationsstelle in der Siedlung Törten und das neue Tourismus-Marketingkonzept für die Gesamtheit des Erbes der Moderne in Dessau-Roßlau. Ebenfalls wird eine neue touristische Buslinie vorgestellt, die die Attraktionen der Bauhausstadt verbindet.